

耳鼻咽喉科からのお知らせ

月曜日・火曜日は紹介状をお持ちの患者様のみとさせていただきます。(平成19年10月1日から)

全国的な医師不足が伝えられる中、耳鼻咽喉科も例外ではありません。八尾市内でも医療機関の縮小傾向が続き、入院加療が可能で急性期疾患を担当する病院は当院だけとなっています。

当科の医師も昨年の5人から今年は4人になっていますが、今年に入ってから患者様が増加し、診療時間が長くなっております。特に週初めの月・火曜日に集中する傾向にあり、紹介状をお持ちの方にも長時間お待ちいただくことになり、申し訳なく思っております。

急性期病院として、本来優先的に治療をさせていただくべき「がん」や「重症の感染症」等の患者様の治療の遅れともなり、医療の質の低下を招きかねない事態となっています。

つきましては誠にご不便をおかけいたしますが、10月1日から月曜日と火曜日は紹介状をお持ちの方のみの診療とさせていただきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、地域の開業医から当院に紹介いただく場合は事前予約も可能です。「耳鼻咽喉科の病気かな」とお思いの方は、まず、お近くの耳鼻咽喉科を受診いただきますよう、お願い申し上げます。